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建設経済環境委員会に付託されました、議案２件の審査の経過と結果について、主な質

疑を中心に御報告いたします。 

 

最初に、第５４号議案「平成２８年度 藤枝市一般会計補正予算（第３号）」のうち本委

員会に分割付託された費目について申し上げます。 

 

初めに、歳出２款１項２２目 地方創生推進事業費中地元産業成長支援事業費 に関して、

「地元企業ICT導入意向調査と地元中小企業実態調査の関連について伺う。」という質疑が

あり、 

これに対して「今回、地元企業ICT導入意向調査の実施にあたっては、当初予定していた製造

業実態調査を合わせて行うこととし、製造業以外の他業種についても幅広く調査するため、業

務委託するものである。」という答弁がありました。 

 

次に、歳出６款１項６目 土地改良事業費 に関して、「三面側溝ではなく、生物多様性

に配慮した工法にできないか伺う。」という質疑があり、 

これに対して「当該工事は、冠水による農作物への被害軽減を図ることを優先させたもので、

今後の水路改修の工法検討にあたっては、生物の生息環境などにも配慮していきたい。」という

答弁がありました。 

 

最後に、歳出８款２項２目 道路新設改良事業費 に関して、「今回、補正により実施す

る工事箇所は、本年度の新規要望箇所も含めて選定したのか伺う。」という質疑があり、 

これに対して「平成２８年８月末現在、市内全域で７５件の新規要望がでている。選定に関

しては、緊急性等を考慮した上で、基本的には申請順に選定している。」という答弁がありまし

た。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定

いたしました。 

 

次に、第５８号議案「市有財産の取得について（路線バス用大型ノンステップバス１台）」

について申し上げます。 

 

特にご報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で 

原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上、御報告いたします。 


